



usan en la parte Norte de España, que pueden ser de gran utilidad para la citada escuela.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 7 DE NOVIEMBRE.

Mañana empezaremos a publicar una interesante novela de Amédée Achard, titulada Nelly, y que estamos seguros ha de llamar poderosamente la atención de nuestros lectores.

Esta semana llegará a Madrid el marqués de Sardoal.

Segun dice un periódico, hoy debe empezar el desarme de la Milicia en Pamplona y otros puntos de Navarra.

Ha fallecido en Monovar el ex-diputado a Cortes D. Miguel María Pérez y Payá.

Refiere el Imparcial que el Sr. Galarza visitó ayer dos de las llamadas casas de imposiciones, una de ellas la establecida en la plaza de la Paja, sin encontrar en aquellos momentos a las personas en cuyo nombre se realizan aquella clase de operaciones.

Por la fiscalía militar de Bilbao se cita y emplaza a los cabecillas carlistas Isasi y Vicente Zabala, sumariados por conspiración.

Ocupándose el Diario popular de Lisboa de la orden comunicada a los Sres. Fernandez de los Rios y Fernando Gonzalez, para que abandonen el suelo portugués en el plazo de ocho días, dice que este último ha pedido una próroga, en atención a que su esposa está bastante enferma y que el gobierno mantiene la orden inalterable.

Anoche celebraron su acostumbrada reunion los amigos del Sr. Alonso Martínez. Los asistentes fueron 20. El señor Alonso Martínez pronunció un extenso discurso, en el que dijo que combatiría la resolución del gobierno en el expediente de Mahon por la forma en que se interpretó el art. 11 del código fundamental. Afirmó despues que combatiría también al gobierno en la cuestion de la suspension de las garantías. Recomendó la inteligencia con fracciones afines para que se forme un partido fuerte, cuya bandera sea «Dinastía y Constitución de 1876.» Dicese también de esta reunion que el Sr. Alonso Martínez declaró ser necesario en estos momentos la gestion de gobiernos robustos y fuertes en la opinion, y que si se le ofreciera la presidencia del Consejo de ministros no la aceptaría, porque no se considera con aquel prestigio necesario para ello. También se dice que acordaron no asistir esta noche a la reunion de los amigos del señor Santa Cruz, nombrando una comision que los represente y diga que no

asisten por no estar hecha la convocatoria por la junta directiva de la fraccion, y estar fuera de Madrid muchos partidarios del centro.

A la Patria, así como a sus suscritores de Cebolla y a los demás periódicos que se quejan del servicio de correos, diremos de una vez para todas, que en la direccion general del ramo existe un negociado esclusivamente destinado a estas reclamaciones y que a él pueden acercarse cuantos se crean perjudicados, en la seguridad de ser atendidos mejor y mas pronto que por ese sistema de denuncias siempre vagas.

Podemos asegurar al Imparcial que no es probable que por ahora emprenda viaje alguno la autoridad que dió orden para que se negara la entrada del Sr. Coello en la recepcion de Su Santidad a los peregrinos.

A las ferias por nosotros anunciadas que deben tener lugar en el presente mes en la Península, debemos añadir la que en la ciudad de Huete, provincia de Cuenca, se celebrará los días 11, 12 y 13, a cuya feria concurren muchos alcarreños, manchegos y serranos.

A las cuatro de esta madrugada, en la calle de Fuencarral, promovieron una acalorada riña E. Melendez, L. Romero, F. Soto, L. Garcia y P. Fernandez, resultando este último con una lesion grave en el vientre. El herido fué curado de primera intencion en la casa de socorro del segundo distrito. Los restantes fueron puestos a disposicion de la autoridad.

Hoy ha llegado a Madrid una comision del ayuntamiento de Zaragoza para gestionar asuntos de interes para aquel municipio.

Ayer estuvo en San Sebastian la hija del rey de Hannover, acompañada de algunas damas de su servidumbre, con el objeto de visitar las fortificaciones del ejército en aquella linea.

En los Estados Unidos se ha realizado un portentoso progreso telegráfico, el de un sistema que trasmite las palabras, no ya escritas materialmente, sino el sonido de ellas con la mayor precision.

El ingeniero valenciano Sr. Navarro Reverter ha sido agraciado por el jurado de la exposicion de Filadelfia con una honrosísima distincion, por su interesante obra Del Turia al Danubio, ó memorias sobre la exposicion de Viena.

Anunciamos a las muchas personas que desean trasladarse a las antillas que el día 15 del actual saldrá de Santander en viaje extraordinario el vapor Habana, uno de los mejores y más capaces vapores de la compañía Lopez.

Los vapores-correos Guipúzcoa y Ha-

vana llegados últimamente a la Coruña y Cádiz, han sufrido durante la navegacion por el círculo máximo temporales muy duros, que llegaron a ser huracanados en los días 20 y 21 de octubre. Esto hace presentir, por desgracia, muchas pérdidas de barcos en los mares de los Estados Unidos.

Por fortuna los dos vapores-correos que acabamos de citar han llegado con solo pequeñas averias en sus arboladuras, debido a las excelentes condiciones de esas naves y a la pericia y prudencia de sus capitanes.

El equinoccio de este año tiene la rara singularidad de que ha producido ya tres furiosos huracanes.

Hoy recibimos cartas y periódicos de la isla de Cuba, cuyas noticias son de escaso interes. Las operaciones de la campaña seguian con actividad y el espíritu público estaba muy reanimado con la perspectiva de los inmediatos resultados que han de tocarse por la energía en que el gobierno acude a las necesidades de la guerra.

El Sr. D. Francisco Cañamaque acaba de publicar un nuevo libro titulado Miscelánea histórica, política y literaria, que confirma la reputacion de que goza aquel distinguido escritor. Le precede un bien escrito prólogo de don Antonio Luis Carrion.

Ayer, a la hora de abrirse el pago en la administracion de las rifas de los asilos de Aranjuez, no compareció el encargado de la caja, en vista de lo cual, el presidente del asilo proveyó de fondos a otro de los empleados para que no se interrumpiesen las operaciones de pago, el cual se verificó como de costumbre. Terminados estos, y no habiendo parecido el cajero, se procedió con las debidas formalidades, a abrir la caja, resultando que faltaban unos 22000 rs. de ella, con los cuales, segun se supone, se habrá fugado el cajero, cuyo paradero se ignora, pues no tienen de él noticia en su casa. La administracion dió parte inmediatamente al juez de guardia para que instruyera las primeras diligencias y al gobernador de la provincia para la detencion del culpable.

Este contratiempo, que, unido al incendio de parte del asilo de Aranjuez, es una lamentable desgracia para dicho establecimiento benéfico, cuyo sostenimiento depende de las rifas, ha demostrado su buena administracion, pues no ha influido ni siquiera para retardar el pago de premios.

Alf Bey ha estado hoy a visitar al presidente del Consejo, pero llegó a hora en que el Sr. Cánovas había ido ya a las Cortes.

Segun despachos recibidos, el obispo de Granada ha debido pasar la frontera por Irún.

El Sr. Romero Ortiz, aun cuando si-

que bastante molestado de su herida en el pié, ha asistido, como ayer, a las Cortes.

Las sesiones del Congreso han elegido por el orden que los citamos, presidentes, vicepresidentes, secretarios y vicesecretarios a los señores siguientes:

- 1.º Primo de Rivera, Escobar, Silvela y Viudes.
- 2.º Sagasta, Orovio, Cadorniga y Abril.
- 3.º Elduayen, Romero Ortiz, Raso y Bayon.
- 4.º Castelar, Barca, Garrido Estrada y Lopez Gonzalez.
- 5.º Alonso Martinez, Ulloa, Martinez (D. C.) y Marin.
- 6.º Posada, Hurtado, Mariscal y Galante.
- 7.º Moyano, Camacho, Cantero y Fernandez de la Hoz.

Créese que en enero y febrero se harán las elecciones municipales y provinciales.

Si suspenden las Cortes sus tareas antes de Pascua, se cree que se señalará la nueva legislatura para fines de marzo.

No es cierto, podemos asegurarlo, que ayer se pidiera al presidente del Congreso que suspendiera la discusion que tenia lugar en aquella Cámara.

Para el proyecto de ley sobre ferrocarril de Oviedo a Pravia, han elegido las secciones del Congreso a los señores Olavarrista, Boguerin, Suarez Inclán, Pallares, Jove Clavijo y Cantero.

El general Martinez Campos ha renunciado el cargo de diputado, a consecuencia de su nombramiento para Cuba.

El diputado D. Pedro Bos y Labrú's fué obsequiado a su salida de Barcelona con un banquete por los principales productores de la provincia y calurosamente felicitado por su campaña en pró de los intereses económicos dentro y fuera del Parlamento.

Segun noticias del Boletín de loterías y de toros, solo está escriturado en la plaza de Madrid por las seis primeras corridas de la temporada de 1877, el espada Cara-ancha con su cuadrilla.

El obsequio que ha hecho el príncipe de Sajonia a Chicorro, consiste en unos gemelos y una botonadura de oro.

La cabeza del tercer toro lidiado el domingo 29, no ha sido remitida por el Sr. Saverini al príncipe Veldmar. El empresario Castano parece que la piensa regalar al Sr. Auriolés.

Han sido elegidos para la comision de peticiones del Congreso los señores Oñate, Gasset Matheu, Merelles, Carrión, Aranaz, Mariscal y conde de Agramonte.

Para la del ferrocarril de Salamanca los señores Avila Ruano, Miranda, Rico, Alzugaray, Maldonado, Galante y Fernandez de la Hoz.

Para la relativa a la cruz Roja del señor Gutierrez de la Cámara, a los señores De Gabriel, Montes, Sanz, Carrión, Perez San Millan, Ródenas y Villalba (D. R.)

Para la del ferrocarril de Campillo a los señores Cardenal, Canalejas, Perez Zamora, Garrido, conde de las Almenas, Cánovas (D. E.) y Morcillo.

Para la de edificios públicos del Estado a los señores Tagle, Cabezas, Navarro Ituren, Cos-Gayon, Ordoñez, Morcillo y Goicoerrotea.

Y para la relativa a los militares diputados destinados a Cuba a los señores De-Gabriel, marqués de Francos, Sanz, Barca, Perez San Millan, marqués de San Carlos y marqués de Vallejo.

El drama Sangre villana, original y en verso de D. Pedro Marquina, estrenado anoche en el teatro Martín, fué muy aplaudido y llamado su autor diferentes veces a la escena. La ejecucion acertada.

—El libro de la magia, que el próximo sábado se pondrá en escena en el teatro del Circo, El testamento de un brujo, es nuevo y original.

—Parece que para dar un determinado número de funciones en uno de los primeros teatros de esta corte, van a hacerse proposiciones al eminente actor D. José Valero.

—En el teatro del Liceo de Salamanca y en la quinta representación de Los Comediantes de antaño, ha sido objeto de una entusiasta ovacion la Sra. Castañón, a quien las damas más distinguidas de la capital, arrojaron preciosas coronas, un rico tarjetero de filigrana y profusion de ramos de flores. Su esposo el tenor Sr. Ruiz Madrid, discípulo aventajado del profesor señor Cordero, se hizo aplaudir frenéticamente.

La sesion del SENADO se abrió hoy bajo la presidencia del Sr. Barzanallana, a las tres menos cuarto.

Se leyó y aprobó el acta de la anterior.

Se dió cuenta de los señores senadores elegidos para formar las comisiones que han de dar dictámen sobre los tres proyectos de ley presentados ayer por el gobierno.

Y se levantó la sesion a las tres, señalándose como orden del día para el jueves, la discusion de los dictámenes pendientes y con preferencia el que se refiere a la reforma del código penal militar.

Mañana no habrá sesion.

Bajo la presidencia del Sr. Posada Herrera, se abrió la sesion de hoy del CONGRESO a las dos y cuarto, leyéndose el acta de la anterior, que fué aprobada.

El señor ministro de Gracia y Justi-

MODAS.

Despues de atendido el abrigo interior en nuestra última reseña de modas, nos ocuparemos hoy del exterior, dando así una completa idea de las modas y prendas de uso indispensable en la estación que se aproxima: la moda de ir a cuerpo las señoras, no será absoluta este invierno, y mientras unas lucirán su bien torneado talle con la aristocrática túnica Princesa, otras llevarán paletot de la misma tela del vestido, ó paletot de paño y tricot, y no pocas los ricos chalets de la India que figuran a la cabeza del variado surtido de chalets y pañuelos que ha venido este invierno. De unas y otras prendas daremos exacta idea a nuestras lectoras.

Figuran en primer lugar como abrigo las tunicas de los trajes de lana y terciopelo. Las lanas de grueso tejido, imitando los tricots de paño, y los brocados de cachemir de la India, son las que dominan en primer término, y el cachemir paño en colores ciruela, azul marino y verde bronce, adornados con terciopelo del mismo color, y algunos azul marino con ribetes color encarnado (legion de honor) y lazos encarnados también. En estos mismos tonos y telas gruesas han venido muchas rayadas para vestidos de combinacion, que se llevarán con profusion, segun noticias que nos comunica la Villa de Paris en la calle de Postas, comercio que en géneros de lana es hoy de las primeras autoridades. Han venido en color ciruela con raya de seda crema, en azul raya cardenal y raya azul pálido, ambas combinaciones de muy buen gusto, y en verde raya gris, y en gris marron claro.

Estas combinaciones son las más estimadas y las tunicas que se harán como hasta aqui de forma princesa ó con falda y coraza, se forraran de franela ó completarán con paletot holgado y mangas como la túnica, por aque-

lucen las del vestido; este paletot, más largo de adelante que de atrás. A las señoras que gustan de ir a cuerpo, les recomendamos los cuerpos interiores de Gamuza, ó los de punto de lana, que prestan grande abrigo sin abultar ni alterar la buena forma del vestido. También se harán en estas telas gruesas muchos vestidos de combinacion sin túnica, con echarpes cruzando la falda, y se llevarán las tunicas de diferentes telas con la falda y mangas de terciopelo negro.

El gabancito holgado sobre la túnica, igual a ella y forrado de franela, será muy usado, sobre todo para con sombrero; y como adorno de las tunicas rayadas los flecos de lana, seda y felpilla gozarán de gran favor. Hay un género de trajes llamados breton, adornados con tiras bordadas en colores que guarnecen la túnica, coraza y chaleco que asoma debajo cruzando alto bajo la coraza ó túnica muy abierta del escote que son trajes que pueden llamarse de capricho y que de ningún modo recomendamos a nuestras lectoras para la calle y salidas de diario, aunque el deber de cronista nos mande hablar de ellos. Estos vestidos y algunos de otras combinaciones más serias, admiten como adorno botones a hileras ó en grupos, no muy grandes los botones y en color que armonice con la tela, cuyos botones figuran sosteniendo ó unir las distintas partes de los vestidos de combinacion.

—Como abrigos, siguiendo el orden que nos hemos propuesto, empezaremos por recomendar como más al alcance de todas las clases, los de paño tricot ó matelase, con los delanteros cuadrados y largos y la espalda corta y ligeramente estallada: estos abrigos van guarnecidos de piel ó flecos de pasamanería, con bordados de pasamanería sobre el paño, y los que quieraz



